
場　所

進行者

４　第２回スポーツフェスタ　チラシ、参加費、参加人数決定

５　ホームページ稼働

６　キッズスポーツ教室　来年度参加費の検討

(要点筆記とする) １　規約　附則：山ノ内町総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会が保有していた権利義務を全て引

５．クラブホームページについて

６．キッズスポーツ教室について

【オブザーバー】

欠席者 髙山祐一、中野哲良、石坂大輔

協議事項 (内容及び議題)

１．規約の変更、追加について

２．マスタープラン策定について

４．第２回やまのうちスポーツフェスタについて

３．令和５年度スポーツくじ助成金申請について

主な決定事項

次回への検討事項

山ノ内町

議 事 録

会議等の名称
第８回山ノ内町総合型地域スポーツクラブ

設立準備員会

開催日時
 令和４年１２月１９日(月)

 午後6時30分～午後8時30分

文化センター　郷土資料室

主催者(事務局) 教育委員会スポーツ係 山口辰也　副委員長

１.第2回スポーツフェスタ運営方法 ２.アンケート結果について ３.キッズスポーツクラブ運営について

４.その他

【委 員】

山口辰也、山口 近、武田喜代子、堀米光男、関賢一

【山ノ内町】

田村英則

湯本裕之、栗林郁江、北村丈治

末松英司(県クラブアドバイザー)、小泉智生、北村和幸(県教育事務局　体育センター専門主事)

　　き継ぐ（引き渡し）ものとする。」を追加

２　マスタープラン策定

３　令和５年度スポーツくじ助成金申請、予算額決定　



た、将来的な助成金申請を見据えクラブマネジャーに必要なアシスタントマネジャー資

委員

事務局 協議事項（２）マスタープラン策定について　資料を基に説明

中学校の部活の外部指導者まではまだ行ってない。

来年５年度にある地域の指導者発掘は翌年以降の地域学校部活動移行に向けたものと

捉えていいのか。

中学校の部活地域移行は教育委員会の中でもまだまとまっていないのが現状である

設立より3年後令和8年に地域学校活動への指導者派遣だと遅いので設立1年目に地域学

校部活動の補助・指導者育成スタートにしてほしい、補助スタートだけだと抽象的すぎ

る。指導者の発掘と財源がキーになると思う、指導者をどうするか来年から取り掛から

事務局

山ノ内町

ここで言う指導者はどの指導者を示しているのか

事務局

きている、自立支援やクラブマネジャーの助成金が現段階では出るかわからない状況。

設立1年目運営にある指導者開拓・育成、地域他団体との連携。

事務局

委員

副委員長 マスタープランに関しては見直しなども適時行う必要がある。

将来的に地域移行を想定してマスタープランに組み込んでいるがスポーツくじ助成金

についても来年度以降の地域移行についての助成金の詳細が出ていない。

委員

事務局

委員

マスタープランは令和４年度助成金申請時は（案）提出している、令和5年度の助成金申

ないと間に合わない、検討してほしい。

ご指摘いただいた点について修正する。

まだ地域移行の話が進んでいないが当然組み込んでいくことになる。

現在行っている子どもスポーツ教室の町内の指導者のことであり、スポーツ教室の指導

者にはリスクマネージメントやスポーツ組織の運営と事業などの説明を行っている

１名設置とあるが設置されれば問題ないのか。

クラブマネジャーを設置すると助成金が出る予定であったが来年度以降は不透明になっ

運営体制について、創設1年目にクラブマネジャー１名、設立1年目にクラブマネジャー

肉付けしている、また３年目以降はスポーツくじ助成金が申請できるか不透明になって

設立の際に権利、義務を全て引き継ぐ項の変更、追加を行いたい、来年度スポーツくじ

委員

一同　承認

請に関しては準備委員会で承認されたものを提出する必要がある。

2年目以降のプランを準備委員会で再度協議したい。現在のプランは1年目から徐々に

これについて意見はあるか。

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

事務局 開会・進行

副委員長あいさつ・会議進行

委員長は病欠の為、代理で会議進行をする。

令和6年3月31日設立を目標に準備を進めているが、準備委員会の規約にスポーツクラブ

：附則　山ノ内町総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会が保有していた権利義務を

副委員長

副委員長

助成金の申請の際にも規約を提出する必要がある。

事務局 協議事項（１）規約の変更、追加について　資料を基に説明

全て引き継ぐ（引き渡し）ものとする。」を追加したいがよろしいか。



副委員長 保護者が見学者になるのはいいのか。

入れるのはどうか（合計１２０名）。

事務局 町民へのクラブ周知のイベントなので多くの方に参加していただき、クラブのことを知

っていただきたい思いはある。

委員 参加者６０名で保護者６０名が会場に入ってもいいのか、コロナウイルス感染対策も考

える必要がある。

委員 バレーボールコート２面なのか１面なのかでも収容人数が変わるのではないか

１面の場合はコート上に椅子を配置して見学してもいいのではないか

委員 密にしないと考えると６０名が妥当ではないか、参加者１名につき保護者１名が会場に

前回の親子サッカーでは参加費が500円（親子で）参加費収入が18,100円であった。

委員 参加対象は小中学生でいいか、見学だけの方の参加費をとるか、見学だけの人を何名会

場に入れるか、保護者は必ずついてくる。

（小学生・中学生）が中心となり内容などを進めていきたい。

また年２回のトップアスリートイベントを充実させ会員を増やすべく活動していく。

それに伴い諸謝金の予算が増える内容となっている。

委員 旅費予算50,000円で足りるのか。

師は町内の方なので今回交通費を予算に入れていない。

事務局

一同　承認

事務局 （４）3月開催のトップアスリートイベントについて　資料に基づき説明

ゲスト：元バレーボール日本代表　栗原恵氏、イベントのチラシ案ができたので確認を

してもらいたい、栗原氏の事務所からは承認をいただいている。1月には町内全戸配布

を予定している為、参加費、参加対象などを決定する必要がある。町内のバレークラブ

副委員長

委員

年２回のトップアスリートイベントの講師の往復交通費の予算を計上している、他の講

他に意見はあるか。

委員 一同　承認

事務局 （３）令和5年度スポーツくじ助成金申請について　資料を基に説明

1,200,000円（1,080,000円上限）で申請をする、収入1,720,000万円、支出1,720,000万

円を想定している。来年度は通年プログラムとして子ども対象のスポーツ教室の拡大、

他に意見はあるか。

い。

副委員長 活動していく中で変更が必要な場合は随時話し合いをしていく必要がある

来年度より新規のクラブマネジャー設置事業の助成金受付はしないことが決定している

これについては流動的な部分がある。

オブザーバー

委員 設立より3年後にはクラブマネジャー設置は２名でいいのか。

事務局 １名増員して２名体制を予定している。

格は今年北村が取得済み、来年度クラブマネジャーの資格取得をする予定。

山ノ内町 補足で財源のスポーツくじ助成金が流動的になっているが令和６年設立の予定になって

いる、当然町からの財源を投入しないといけないので予算要求をしていかないといけな

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)



④サッカー　　　　体験参加　１名　入会４１名　　６回実施　１９３名参加

　　　　　　　　　会員数６２名　　　　参加人数計３１４名

ーボールの５種目がスタートしている。

ソフトボールはまだ入会者がいない状況だが引続き入会希望者を募っていく。

①ブレイクダンス　体験参加２０名　入会１４名　　７回実施　　７３名参加

②空手　　　　　　体験参加　３名　入会　１名　　３回実施　　　６名参加

③バレーボール　　体験参加１１名　入会　６名　　６回実施　　４２名参加

できるようになったので確認いただき、修正や追加の項目などがあれば対応する。

副委員長 ホームページはこれでよいか。

委員 一同　承認

事務局 （６）キッズスポーツ教室について　資料を基に説明

11月からキッズスポーツ教室はブレイクダンス、空手、サッカー、ソフトボール、バレ

事務局 町内の方の募集開始は2月1日からで、地元新聞には2月中旬に掲載依頼をしたい。

副委員長 募集開始は2月1日、町内の方を優先でよいか。

委員 一同　承認

事務局 （5）クラブホームページについて　資料に基づき説明

ホームページが完成しイベント、スポーツ教室の案内、参加申込が全てホームページで

参加受付開始日を決めたいがよいか、前回はグーグルフォームでの申込であったが

ホームページが完成し、ホームページから申込ができるようになった。

委員 町外の方は受付スタート日をかえた方がいいのではないか、町内の方の参加を優先にし

た方がいいのではないか。

委員 町内の方の参加を優先した方が良い。

委員 参加資格を入れた方がよい。

委員 指導時間は１時間４５分あるが内容はどうなっているのか。

事務局 内容は所属事務所と打合せを重ねている、また１時間４５分となっているが最初の挨拶

やサイン、記念写真等を考えると実質指導時間は60分程度ではないか前回の福田さんの

時もそうであった。

オブザーバー 引率してきた保護者は子どもに対し１名は入場できるようにするのがいいのではないか

副委員長 子ども１名に対して保護者１名の参加でよいか、参加費は前回同様500円でよいか。

委員 一同　承認

副委員長 広報の仕方はこのチラシ（案）の内容でいいか。

委員 コロナの感染対策も含めて入場制限をする説明文を入れた方がよいのではないか。

雪があると駐車場も多くは停めれない。

オブザーバー グラウンドの６０名と体育館の６０名は違う、少し多いのではないか。

委員 多いと思う、ただ普通の練習内容では多いが、イベントでは問題ないのではないか

町内の男子・女子バレークラブの子どもたちだけで約６０名になるからみんなの参加

させてあげたい気持ちはある。

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

委員 保護者は子どもの送迎をして会場に入れないのは問題ではないか。



副委員長 以上、閉会

中に決めたい。参加者はみな楽しそうに参加している、軽度の障がいがある子も数名

参加している、今まで気軽に参加できる教室が町内になかったとの意見をいただい

ている。

副委員長 何か意見はあるか

委員 一同　承認

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

現在１カ月100円の参加費だが、来年度は参加費を変更する予定なので委員会で今年度



　


